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REUNIÃO ORDINÁRIA 
COMISSÃO ORGANIZADORA DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE 

POLÍTICAS CULTURAIS 
 

Data: 17 de JANEIRO de 2023 às 19h – presencial na Pinacoteca  
 

Ao décimo sétimo dia do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, 
presencialmente, na Pinacoteca de São Bernardo do Campo, realizou-se a 
Reunião Ordinária Comissão Organizadora da Conferência Municipal de 
Políticas Culturais. A Sra. Ana Carolina Sona Martins inicia a reunião fazendo 
a primeira chamada às dezenove horas e quinze minutos com a confirmação 
dos participantes: Sociedade Cívil Titulares – Alexandre Aniello Angelini e 
Rafael Santos. Poder Público titulares – Ana Carolina Sona Martins, Isaias 
Alves de Oliveira e Kedley Correa de Moraes. Segunda chamada realizada 
às dezenove horas e quarenta minutos somando se à Sociedade Civil o titular, 
Weslley Oliveira Dantas suplente Mãe Carmen, confirmado as presenças dos 
suplentes do poder público Gustavo Cesar Gonçalves, Thiago Oliveira 
Postigo e Miriam Solange Vieira. Pauta do dia, - Deliberação sobre ocorrido 
na Pré Conferência da Setorial Artes Integradas e Infância. Ana Carolina Sona 
Martins informa que ocorreu a eleição de delegado e foi eleita uma pessoa que 
chegou ao final da reunião. Em reunião extraordinária em 06/12/2022 ficou 
decidido que não seria aceita a delegada em questão. Considerações: Weslley 
Oliveira Dantas menciona não haver três chamadas na reunião, nem registro 
de horário. Alexandre Aniello Angelini não se recorda ter ocorrido chamada. 
Rafael Santos menciona falha na mediação, Ana Carolina Sona Martins 
situação que não vai implicar no processo. Por meio de votação unânime 
prevalece a eleição ocorrida na Setorial em pauta.  Ana Carolina Sona 
Martins informa sobre o texto da minuta do regimento foi encaminhada a PGM 
para análise prévia porém retornou para algumas alterações, assim que forem 
feitas as alterações será encaminhada à Comissão Organizadora ainda essa 
semana e na próxima reunião será discutida para aprovação. Ana Carolina 
Sona Martins está em discussão as datas da Conferência que precisa constar 
na minuta do regimento. Uma equipe da administração está fazendo uma pré 
compilação das propostas das Setoriais. Um trabalho moroso e minuncioso de 
três vezes na semana das 8h às 17h que será entregue na segunda quinzena 
de fevereiro. Gustavo Cesar Gonçalves que também faz parte da equipe 
explicou o procedimento como reorganização das propostas que estavam em 
eixos errados, aglutinar as propostas iguais/parecidas para assim fazer uma 
nova redação, informa que existem termos que devem ser explicados e fazer 
devidas adequações. Ana Carolina Sona Martins após segunda quinzena de 
fevereiro as propostas serão apresentadas à Comissão Organizadora que 
também terá que dispor de outros dias para reunir-se e discutir esta pré 
compilação de propostas e por fim após aprovação será disponibilizado à todos 
no portal. Ana Carolina Sona Martins pensava-se em fazer a Conferência dias 
19/3 e 26/3 porém pode ser alterada para mês de maio assim todos, 
delegados, conselheiros, sociedade civil, terão mais tempo para análise. Ficará 
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para decidir então na próxima reunião assim como local de realização. Por 
votação unânime, as reuniões ordinárias serão realizadas às quartas e horário 
às 19h e não às terças-feiras. Ana Carolina Sona Martins apresentou para 
votação dois logos para publicidade sobre Conferência. Sugestões foram 
solicitadas de que o Logo deveria ser feito por artista da cidade, que tenha a 
representatividade indígena e que seja feita votação no portal para a escolha 
do logo. Ana Carolina Sona Martins propostas serão encaminhadas à 
Secretária de Cultura e Juventude para análise e aprovação, assim o parecer 
será apresentado na próxima reunião. Weslley Oliveira Dantas levantou a 
questão do “encontrão” para assinatura dos papéis, documentos. Eleni M. 
Gardini informa sobre a comunicação por email está falha, Setoriais que não 
dão devolutiva, ter mais atenção caso outras pessoas estão respondendo os 
emails assim o que for respondido será dado como válido. Informou que 
mesmo com a eleição de delegados e conselheiros quem continua 
respondendo é o representante pela Setorial. Eleni M. Gardini com a 
destituição de Mycaell Allegreti Veloso e Benedito da Silva, assumem a 
titularidade Weslley Oliveira Dantas e Rafael Santos. Weslley Oliveira 
Dantas considerações de que é necessária reposição dos suplentes por 
participantes do processo para que a Comissão não fique defasada. Ana 
Carolina Sona Martins trará devolutiva na próxima reunião. Por fim, Ana 
Carolina Sona Martins agradece a presença de todos e ressalta que as 
próximas reuniões serão dias 1º e 15 de fevereiro às 19h. Nada mais havendo, 
deu-se por encerrada a reunião às 20 horas e 20 minutos. 
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Nome do redator da ATA 


